



片上小だより



学習発表会 一人一人が輝いていました

1年内で一番寒い時期を迎えていました。子どもたちは、寒風吹きすさぶ日でも、休み時間や体育の時間には、運動場で元気に体を動かす姿が見られます。子どもたちのたくましさに感心する毎日です。

1月24日（土）には、学習発表会を行いました。寒さ厳しい日の発表会となりましたが、多数のご家族、地域の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。

どの学年の子どもたちも、この1年間の学びをしっかりと発表しようと繰り返し練習し、友達と協力しながら準備を進めてきました。子どもたち一人一人のよさや成長が伝わってくる発表となりました。日ごろ、大勢の前で、発表する経験が少ない子どもたちです。広い体育館で多くの人を前にして、発表の機会をもつことは、とても有意義であると考えています。緊張しながらも堂々と発表し、ご観覧の皆様から温かい拍手をもらった子どもたちは、自分のがんばりを自覚し、自信を深めたことだと思います。発表会を通して培った表現する力、他者とつながる力等、様々な力を今後の生活や学びに生かしていきたいです。



1年生 『くじらぐもにのって
タイムスリップ～にこにこ大作戦』



2年生 『スイミーとじゅういさん』



3年生 『すがたをかえる3年生』



4年生
『心のユニバーサルデザイン』



5年生 『給食のひみつ大作戦
～5年生探検隊の挑戦～』



6年生 『翼～wings～』

「つながりの森」森林体験 1月15日（木）

市内4校の5年生が片上・伊部地区にまたがる「つながりの森」での森林体験に参加しました。まず、子どもたちは、企業や行政の担当者から木を植え森を育てていくことは、海を守ることにつながるといった森林の大切さについて説明を受けました。その後、頂上付近に移動し、斜面に松の木を植える活動をしました。続いて、原木にドリルで穴をあけ、椎茸の駒菌を打ち込む活動も体験しました。

頂上から眺めた片上の学区や片上湾の景色はとても美しかったです。海を眺めながら、子どもたちが植樹した松が、数年後、数十年後には、大きく成長して立派な森となり、片上湾を守っていくのだなと思いました。身近な自然や環境に关心をもち、ふるさと片上・備前の豊かな環境を保全していきたいと感じた行事でした。

気軽に訪れるができる「つながりの森」です。時々は、足を運び、森の成長を見守ってほしいです。





下校予定時刻一覧

1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 6年生

日							
2月	スクールカウンセラー来校日	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
3火	避難訓練（不審者対応） PTA本部役員会	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	15:45
4水	スクールソーシャルワーカー来校日	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	15:20
5木	ふれあい遊び 代表委員会 学校保健委員会	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45
6金	新1年生一日入学・入学説明会 委員会（4年生参加）	14:30	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20
7土							
8日							
9月		14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
10火	あいさつ運動 読み聞かせ	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	15:45
11水	建国記念の日						
12木	参観日・学級懇談 PTA役員会 5校時一斉下校	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55
13金	クラブ（3年生見学）	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	15:20
14土							
15日							
16月	スクールカウンセラー来校日	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
17火	校内持久走記録会 スクールソーシャルワーカー来校日	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	15:45
18水		14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	15:20
19木		14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45
20金	5校時一斉下校	14:30	14:30	14:30	14:30	14:30	14:30
21土							
22日							
23月	天皇誕生日						
24火		14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	15:45
25水		14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	15:20
26木	6年生を送る会	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45
27金	5校時一斉下校	14:30	14:30	14:30	14:30	14:30	14:30
28土							

給食感謝集会 1月27日（火）

学校給食週間にあわせ、全校児童が体育館に集まって、「給食感謝集会」を行いました。5年生が、市内の小学生にアンケートをとるなど、総合的な学習の時間に学んだことを発表しました。同じ発表は、学習発表会でも披露しています。また、伊里共同調理場の出井先生のお話も聞きました。

『食べものは歯を変え 歯は口を変え 口もとは顔を変え 笑顔は人生を変える』といった言葉や倉敷の中学生の作文「じいじとお米」を紹介しながら、食の大切さについてお話くださいました。また「人は、一生におよそ9万回の食事をします。1回の食事は9万分の1に過ぎないけれども、1回1回の食事を大切にしつけていきましょう。」とまとめられました。

元気で生きていくために、しっかり食べることが大事です。片上の子どもたちは、給食の食べ残しが多い傾向にあります。栄養のバランスが考えられた給食ができるだけ残すことなく、しっかり食べてほしいです。子どもたちになりに生きていく上で基本となる「食」について考えを深める時間となりました。

